



(後列右端から) 大城周子自治会長、小浜裕子書記、新垣弘明さん、子ども会育成会と子ども会の皆さん
～子ども会活動を楽しんでます!～



災害時を想定した、「段ボールを活用した寝床作り」
～真剣な表情で作る子ども達～

大謝名団地 自治会

☎897-3010

自治会(公民館)の紹介

大謝名団地は老朽化のため、現在建替え工事中ですが、仮移転中だった世帯も昨年9月に完成した新2号棟に戻ってきて、また賑やかさが戻ってきました。

自治会事務所は2号棟1階に移り、子ども会や子どもエイサー、体操教室、その他サークル団体が、公民館を拠点に楽しく活動しています。全棟完成予定の2020年が待ち遠しい今日この頃です。

子ども会が活発になってきました

子ども会は、保護者からなる子ども会育成会からのサポートを受けながら、新1年生を迎える会や夏休み親子ふれあいラジオ体操会、ハロウィンイベントなど、子ども主体の楽しめる取組を企画しています。今年は子どもと大人総勢42名で初のボウリング大会を賑やかに開催し、目に見えて活動が活発になってきました。団地で生まれ育った子ども達の多くは、進学や就職を機に親元を離ますが、大人になっても大謝名団地を「地元」と思ってくれるよう、今後も工夫しながら楽しめる活動を開いていきたいです。あなたも一緒にいかがですか。

活動を始めたキッカケは
新垣さん…長女の小学校入学時に、お隣さんから誘われたことがキッカケです。活動を通して、長女に隣り近所で遊ぶ友人が増えていったことが嬉しかったですし、目が行き届く場所で友達と遊んでくれることが、親としての安心感にも繋がりました。

今どのような活動をなされていますか

新垣さん(以下、新垣)…昨年4月に子ども会育成会の会長に就任し、子ども会活動の企画、運営に携わらせて頂いています。



新垣 弘明さん
(子ども会育成会 会長)

大切にしていることは何ですか
新垣…子ども達が主体となって動き楽しむこと、そこに関わる大人と一緒に楽しむこと、実施することを大切にしています。今年の1月には、初めて子ども会主催のボウリング大会を開催し、子ども達だけでなく、保護者も一緒になつ

も達が夕食、朝食づくりにもチャレンジします。スイカ割りや、自分達が作った段ボールでの寝床で就寝するなど、夏休みの貴重な楽しい思い出ともなる行事です。



目玉の行事を
教えてください

て楽しむことができました。子どもも大人も楽しめる活動を今後も企画していくことが私の目標です。

子ども会活動に関わる大人も一緒に楽しめる活動を開いていくたい」と話した言葉が印象的でした。子ども会への加入が昨年の3倍を超え、今後の活動が楽しみな大謝名団地自治会でした。



まとめ



「6年生を送る会」で、パークゴルフ大会とバーベキューを併せて開催。
～笑顔が溢れるBBQのひととき～

■各自治会の年間行事を市ホームページに掲載しています。

■次回（6月）は、上大謝名自治会です。

公民館においでよ!

子どもも大人も楽しめる
活動を開いていきたい

新垣 弘明さん



▲自治会の取組を紹介する
パンフレットが完成しました!